

Confirman posible redistribución de reos de la CAS

La Nación
SANTIAGO

De continuar con la huelga de hambre -que ya lleva 16 días- los reclusos trasladados desde la Cárcel de Alta Seguridad (CAS) al recinto penal de Colina II, el pasado 6 de febrero, serían redistribuidos en los distintos centros penitenciarios del país. Así lo informó ayer el Ministro (S) de Justicia, José Antonio Gómez, después de reunirse con el Ministro (S) del Interior, Belisario Velasco.

Según Gómez, esta posibilidad está siendo estudiada por Gendarmería y

los recintos a los que llegarían los reos dependerán de la seguridad que éstos ofrezcan. Agregó "que si la situación continúa es porque hay internos que presionan a otros" y para terminar con esta situación, que a su juicio es ilógica, se realizarán los traslados.

En la oportunidad, también reiteró su respaldo a las acciones del director nacional de Gendarmería, Hugo Espinoza, indicando que "la única forma de determinar responsabilidades es a través de tribunales y estamos esperando su resolución".

GENDARMES AMENAZADOS

El ministro (S) de Justicia, José Antonio Gómez, confirmó ayer las amenazas a las que estarían siendo sometidos personal de Gendarmería y sus familias. "Los gendarmes son amenazados constantemente, no sólo a nivel interno, sino también por gente del exterior, ellos viven una situación de temor", dijo

Gómez.

Al respecto, dijo que se tomarán una serie de medidas, como rotar permanentemente a los gendarmes, además de establecer ciertas medidas de seguridad en la vida personal de los funcionarios y en la relación con los internos.

NUEVO REGIMEN

Con respecto al régimen penitenciario que se manejará en la CAS, el Ministro (S) indicó que "se va a establecer un sistema en que se respeten principios que al ministerio le interesan: la seguridad de los recintos pena-

les y las posibilidades de reinserción y rehabilitación".

En tanto, una de las voceras de los familiares de los reos trasladados, Irma Véliz, dijo que no aceptarán "medidas de presión para que el gobierno limpie su imagen". Y aseguró que los reclusos continuarán con la huelga de hambre hasta que no exista un cambio de actitud en las autoridades.

En La Moneda, Véliz entregó una carta dirigida al Presidente Eduardo Frei, en la que solicitaba intervenir entre Gendarmería y el Ministerio de Justicia.